

BROADCAST

Lepas Jalan Santai, Bupati Eka Putra Sampaikan Selamat HUT Bhayangkara ke 77

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BROADCAST.CO.ID

Jun 26, 2023 - 08:42



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE. MM. melepas jajaran Polres Tanah Datar dan Kodim 0307/TD yang mengikuti jalan santai dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke-77, di halaman Mapolres setempat, Sabtu (24/6/2023).

Dikesempatan itu, Bupati Eka Putra mengatakan jajaran Polres Tanah Datar telah melaksanakan berbagai kegiatan dalam rangka memperingati HUT Bhayangkara ke-77 secara sukses.

Ia menambahkan diusia Bhayangkara ke-77, banyak harapan yang disampaikan untuk kesuksesan, kekompakan dan persatuan jajaran Polres Tanah Datar, dalam melayani masyarakat di Tanah Datar pada khususnya.

"Hari ini, telah terlaksana jalan santai, ini salah satu kegiatan Polres Tanah Datar memperingati HUT Bhayangkara ke-77, mudah-mudahan melalui kegiatan ini, dapat membawa kebaikan bagi kita semua," ujar Bupati Eka.

Seterusnya, Bupati Eka Putra mengucapkan selamat merayakan HUT Bhayangkara ke Kepolisian Republik Indonesia (RI).

"Pemerintah Daerah (Pemda) mengapresiasi apa yang telah dilakukan Polres Tanah Datar. Ke Depan, semoga Kepolisian RI semakin dicintai masyarakat, aaminnya Rabbal Alamin," ujarnya.

Sementara itu, Kapolres Tanah Datar AKBP Derry Indra, S.I.K mengatakan selain dapat menyehatkan badan, kegiatan itu, juga sebagai bentuk meningkatkan kebersamaan jajaran Polres Tanah Datar.

Ia menyebutkan guna menambah kemeriahan kegiatan itu, telah disediakan sebanyak 300 kupon, dibagikan ke peserta jalan santai untuk diundi dan mendapatkan hadiah.

"Terima kasih atas dukungan seluruh pihak, sehingga rangkaian acara memperingati HUT Bhayangkara di Polres Tanah Datar berjalan dengan lancar tanpa ada kendala yang berarti," ujarnya.

Hadir pada saat itu, Dandim 0307/TD Letkol Czi Sutrisno, S.T, M.I. P., Ketua Pengadilan Agama Batusangkar Dr. Yengki Wirawan, S.Ag, M.Ag, Ketua Pengadilan Negeri Batusangkar Hanifzar, SH. MH., Ketua Pengurus Cabang Bhayangkari Tanah Datar, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Tanah Datar dan tamu undangan lainnya. **(JH)**